

Einladung zum Waldfest des AWO-Kindergartens:

Am Freitag, 29.04.2022 war ich als Vorsitzender des Turnvereins zum Waldfest des ortsansässigen AWO-Kindergartens auf dem Gelände des Fußballvereins eingeladen.

Die Kinder haben dort Lieder und Spielszenen, die sie zuvor geübt hatten, in Anwesenheit ihrer Eltern und Großeltern dargeboten.

Weiterhin wurden die Kinder dort von Jolinchen besucht und geehrt, da sie alle das Jolinchen-Wald-Sportabzeichen gemacht haben.

Eine tolle und für Kinder höchst interessante Drachenfigur des Stadtsportbundes, die auch bereits unsere Turnvereinskinder aufgesucht und geehrt hat in der Vergangenheit.

Weiterhin wurde der Turnverein von Mitarbeitern des Stadtsportbund mit einer Urkunde geehrt für die 10jährige Kooperationspartnerschaft mit dem Kindergarten in Bezug auf kinderfreundlicher Bewegungs-Sportverein.

Hier ist insbesondere Annika, Linda und Katja zu danken, die den Kindern unseren Sport nahe bringen.

Die Urkunde hängt in der Geschäftsstelle aus.

